

Sección: Sociedad

25/09/2013

Cataluña.- El investigador en células madre y cáncer Salvador Aznar se incorpora al IRB

INSTITUT DE RECERCA BIOMÈDICA

BARCELONA, 25 (EUROPA PRESS)

El investigador en células madre y cáncer Salvador Aznar Benitah se ha incorporado al Insitut de Recerca Biomèdica (IRB), situado en el Parc Científic de Barcelona (PCB), junto a su grupo de investigadores, que será uno de los cinco que estudiarán el cáncer y la metástasis en el programa de Oncología.

Según ha informado este miércoles el IRB en un comunicado, Aznar ha decidido trasladar su laboratorio, situado en el Centre de Regulació Genòmica (CRG) al IRB después de recibir ofertas de la Universitat de Cambridge, la de Tòrnto y la de Standford; con éste, el IRB sumará 23 grupos de investigación con 450 personas.

El laboratorio de Aznar, de 38 años y con nacionalidad española y canadiense, se centrará en estudiar las células madre de tejidos estratificados como la piel y las mucosas orales, puesto que el cáncer escamoso de piel y el oral son el segundo y el quinto más común en las sociedades industrializadas.